



第 2 号

輝け、大越っ子

《かしこく・やさしく・たくましく》 発行日 平成 29 年 5 月 1 日
発行責任者 校長 根内 喜代重

新年度スタートから 1 ヶ月！

4 月 1 2 日（水）、今年度初めての授業参観が行われ、子どもたちは張りきって授業に臨みました。

国語や算数という教科学習を初めて行う 1 年生をはじめ、1 クラスになった学年も、転入生があり新しい友だちが増えた学年も、新しい担任になった学級も、担任が持ち上がりの学級も、進級し新たな気持ちで頑張っていこうという意識が、どの学年からも感じられました。

登校のようすなど学校生活の様々な場面で、3 月まで 1 年生だった 2 年生が随分とたくまし



まっすぐに伸びた手と真剣な表情、学びへの高い意欲を感じます。

外国語活動の授業です。今年も「ケイラブ先生」にお世話になります。



くなったように感じます。1 年生を迎える会の準備・運営を行ったり、毎朝、1 年生教室でお世話をする 6 年生は、もうりっぱな学校のリーダーです。

大型連休が明ける頃には新緑が萌え、運動会の練習も本格的になります。玄関前には、ミニ校庭ができました。子どもたちは、より広くなった校庭でサッカーやフットベースボール、ドッジボールなどをして伸び伸びと遊んでいます。



校舎外での鼓笛練習、何年ぶりでしょう！

職員室から見える行進の姿と聞こえる音色は、感動です！

運動会に向けての鼓笛練習やリレーを楽しむ学年もあります。

また、4 月中・下旬に実施しました**家庭訪問では大変お世話になりました**。ご多用の中お時間を割いていただきましたことに感謝申し上げますとともに、お話しいただきましたことをお子さんのよりよい教育のために活かしてまいりたいと思いますので、今後ともご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

大越小の子どもとしてがんばります！

～『1年生を迎える会 4.19(水)』より～

入学式から2週間、6年生といっしょに体育館ステージ中央の色とりどりの風船で飾ったアーチをくぐり、一人一人の紹介とともに自分のポーズを決める1年生。学校生活にも慣れ、少したくましくなってきたように感じました。



大越小の1年生です。
よろしくお願いします。

6年生のあたたかい歓迎の言葉のあと、全校生で「じゃんけん列車」や「〇×クイズ」を楽しみました。一人一人へ手作りのメダルのプレゼントもありました。

全校生でつくった長いアーチをくぐって退場する1年生は、笑顔があふれていました。

頑張れ大越っ子の仲間入りをした1年生。みんなが応援しています。

第1回合唱講習会開催！ 4月24日(月)



基本が大切だね。笑顔で表情豊かに、楽しくね！

講師は、佐藤智子先生です。昨年に引き続きご指導いただけることを大変ありがたく思います。ユーモアを交えながらも、1秒たりとも無駄にしないきびきびとしたご指導に、子どもたち

の歌声もみるみる変わっていき、体育館いっぱいにみごとな歌声を響かせていました。

目標に向かって努力を続けていくこと、自分の成長を実感しながら、仲間とともに歌うことに喜びを感じることを大切にしてほしいと思います。

よい歯が健康な身体をつくります！

～歯みがき指導スタート 土屋先生、お世話になります！～

4月20日(木)、2年生が学校歯科医であります土屋敬三先生に歯みがきのご指導をいただきました。ご多用の中を歯科検診の機会を利用してご指導をいただけますことに深く感謝申し上げますとともに、健康の要でもあります歯の大切さを子どもたちとともに再確認して指導にあたってまいります。ご家庭でも、早寝早起きや食習慣を含め、正しい生活習慣について再確認していただければ幸いに存じます。



こんな感じかな！

「生徒指導だより」をお子さんとともにご覧いただきながら、事故のない楽しい連休のすごし方について話し合ってくださいませようお願いします。

◎ 連休中の緊急連絡は下記にお願いします。

<連絡先> 教頭 佐藤 和則 自宅:62-7079 携帯:090-2792-6531